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オンライン申請による印鑑登録証明書や
住民票の交付手数料を94円としている

が、郵送料も含むのか。

令和3年度は、指定管理1期目の最終年
度であるが、市が直営で管理していた時

と比較して、これまでの公園管理の評価は。

　11月30日から12月20日までの21日間の会期で開かれました。一般質問には11人の議員
が質問し、まちづくり、防災などについて議論しました。また、条例改正、補正予算などを審議
しました。閉会日には、国の施策である子育て世帯臨時特別給付金に関する補正予算案が追加上
程され、原案どおり可決されました。ここでは、議案の主な質問などを掲載します。

新型コロナワクチン接種等における増額の新型コロナワクチン接種等における増額の
補正予算をはじめ、15案件を議決補正予算をはじめ、15案件を議決

12月

定例会

Q

Q

オンライン申請の94円には郵送料が
含まれている。A

指定管理者が行う公園管理は、業務仕
様書に樹木剪定、除草、遊具点検、ト

イレ清掃等の管理水準が定められており、市
が直接、管理・運営していた時と同様に適正
な管理がされている。
　また、公園利用者への年2回のアンケート
調査でも公園内の手入れについての回答とし
て、「満足」又は「やや満足」が毎回8割を超え
ており、指定管理者による適正かつ良好な施
設管理がされていると評価している。

A

コンビニ交付サービスでの手数料は、新
型コロナウイルス感染症拡大防止のため

減額とされているが、オンライン申請も減額さ
れた手数料か。
　また、コロナ禍収束後の手数料は。

Q オンラインによるスマート申請におい
ても、コンビニ交付手数料と同様に新

型コロナウイルス感染症拡大防止のために減
額した。
　コロナ禍収束後の手数料は今後、検討して
いく。

A

柿田公園には、市民の環境学習と環境活
動の推進を図る拠点「エコきち」があり、

環境学習等の運営に関する業務も行っている。
これまでの環境学習の取り組みは。

Q 環境学習のこれまでの取り組みは、ダ
ンボールや間伐材などを活用した工作

ができる「体験プログラム」、野菜の自然栽培
や太陽光発電などについて学ぶ「環境講座」な
ど、毎年100回以上の事業を開催している。

A

条
改
例
正

指
管
定
理

オンライン申請による印鑑登録証明書の交付
※印鑑の登録を受けている方が、オンライン申請できるように条例を改正。

柿田公園の指定管理者の指定
※令和４年度から令和８年度までの指定管理者を定めるもの。

議案
69号

議案
77号

柿田公園（里町）柿田公園（里町）
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今回、補正予算で新型コロナウイルスワ
クチン接種事業に7億1,129万円余が

計上されている。今回の補正予算額を含め、1・
2回目、そして3回目のワクチン接種に要する
費用は。

Q この事業は、令和2年度から令和4年
度にかけて進める予定。令和4年度は

別に予算が必要となるが、令和2年度決算額
と令和3年度当初予算額、6月及び今回の補
正予算額の合計で、約17億6,000万円にな
る。

A

国は1・2回目と異なるワクチンを3回
目に打つ「交差接種」も可能との判断を出

した。これまで、本市で行われた個別・集団接
種は全てファイザー社ワクチンが使用されてい
たが、3回目のワクチンはどのように実施する
のか。また、
より多くの
方に接種を
受けてもら
うための取
り組みは。

Q

小学校の全学年で少人数学級の実施はい
つからか。Q

ふるさと納税における事務費の補正理由
と内訳は。

　また、本市民
が他市町村にふ
るさと納税した
寄附人数と金額、
市民税への影響
額は。

Q

1・2回目接種とは異なり、市の集団
接種や診療所等での個別接種でもモデ

ルナ社ワクチンによる接種を実施することに
なる見込み。具体的な接種体制については現
在、安城市医師会と協議を行っている。
　より多くの市民に3回目接種を受けてもら
うために、広報あんじょうには3回目接種に
関する記事を毎月掲載し、市公式ウェブサイ
ト等にも3回目接種の必要性や効果、副反応
のリスクなどを掲載し、情報提供に努める。
　また、接種の機会を十分に確保するため、市
の集団接種や個別接種の体制を整備していく。

A

愛知県が進める少人数学級の実施が継
続して全学年へ拡充すると仮定すると、

本市の全学年実施は令和6年度から。
A

本市へのふるさと納税の寄附金額が予
想した1億2,000万円を超える可能

性が高いため、それに伴う返礼品の代金と発
送事務などの経費、決済手数料を補正する。
　本市民が、令和2年中に他市町村に寄附
した人数は10,949人、寄附金額は約10億
5,500万円で、令和3年度の市民税への影響
は約4億9,000万円の減収となった。

A

新型コロナウイルスワクチン接種事業
予算金額：7億1,129万円余

一般
会計

小学校で少人数学級の実施はいつから？
予算金額：850万円（令和4年度までの債務負担行為）

一般
会計

ふるさと納税　寄附額増額か？
予算金額：1,044万円

一般
会計

補
予
正
算

補
予
正
算

補
予
正
算

返礼品の一例（安城和牛）返礼品の一例（安城和牛）

3

2021年12月定例会
あんじょう市議会だより 第53号 



一 般 質 問

　一般質問とは、市政全般にわたって
事業の執行状況や将来に対する方針等、
皆さんの生活にかかわる大切な内容に
ついて市長に質問を行います。
　今定例会では、11人の議員が質問
しました。議員1人あたりの持ち時間
は質問と答弁を合わせて1時間です。
ここでは、内容を要約して掲載してい
ます。未掲載の質問などは、映像配信
や会議録（2月下旬掲載予定）でご覧い
ただけます。
　一般質問や閉会日にはライブ中継を
実施しています。次回の日程について
は裏表紙をご覧ください。
※今号では市議会ウェブサイトの顔写
真を掲載しています。議場ではマスク
を着用して質問を行いました。

検索安城市議会

QRコードを読み取っ
てご覧ください。
※パケット・通信料が
かかります。

議
員
が
聞
い
た
！

今
と

こ
れ
か
ら
一 般 質 問

【映像配信】 【会議録】

消防分団員、基本団員の定数削減ヘ

問　安城市消防団が結成され、来年で70年に
なる。時代も変わり地元で働く者、若い自営者
等も少なくなり、実際に活動できる基本団員の
確保に各分団、大変ご苦労があるようである。
　また、平成15年に発足した衣浦東部広域連
合の充実により、緊急車両の到着時間等の改善
もされている。基本団員の定数は、30年以上
変わっていない。
　これらのことを鑑み、基本団員の定数削減は
早急に考えて良いと思うが、市の考えは。
答　団員の約85%が会社勤め等の被用者であ
り、そのうちの約60%が市外に勤めている。
　このような状況の中であるが、消防署と連携
した消火活動により、地域の安全安心の確保に
貢献している。
　また、今後発生が危惧される南海トラフ巨大
地震や、激甚化する局所的な豪雨災害等におい
ても、地域に密着した消防団員だからこそ、担
える役割は少なくない。
　定員を削減することは、地域の防災力の低下
に繋がる恐れがあることから、引き続き、現在
の消防団体制を維持していきたいと考えている。

訓練する消防団員	訓練する消防団員	

鈴
すず

木
き

	浩
ひろし

議員

安城創生会
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HPVワクチンの積極的勧奨再開に		
向けて

問　子宮頸がん予防ワクチンをヒトパピローマ
ウイルスワクチン（HPVワクチン）という。
　子宮頸がんにより年間約1万人近くの女性が
罹患し約2,800人もの女性が亡くなっている。
国は2013年から自費で約54,000円かかる
ワクチンを、小学6年生から高校1年生まで無
料の定期接種としたが、一部の副反応の影響
により、同年6月から積極的勧奨を控えてきた。
その後、安全性や効果など厚生労働省専門部会
で検討を重ね、2021年11月「積極的勧奨再
開」を決定した。
　今後、本市において、どのように周知をして
いくのか。
答　広報あんじょう及び市公式ウェブサイトで
周知するとともに、国が推奨する標準的な接種
期間に該当する中学1年生をはじめ、対象年齢
の女性に順次、予診票を送付し、接種を勧奨及
び推進していく予定。
問　HPVワクチンの積極的勧奨を控えていた
期間に対象年齢を過ぎてしまった高校2年生以
上の保護者から、接種費用の負担補助について
の相談が増えているが、本市のお考えは。
答　国は、公費による接種機会の提供等に向け
て対象年齢や期間等についての議論を開始した。
国の方針が決定したのちに、対応を検討したい。

安城プレミアム商品券発行事業

問　来年度のプレミアム商品券事業の予定は。
答　市制施行70周年記念事業として、プレミ
アム商品券と建設券を発行予定。プレミアム率
は今年度同様20％で、中小の商店、飲食店で
使える地元応援券3千円分と量販店でも使える
共通券3千円分
の計6千円分を
セットにし、1
冊5千 円 で18
万冊販売予定。
建設券もプレミ
アム率20％の
額面6万円を5
万円で3千口販
売予定である。

見守り活動における問題と課題

問　民生委員等への負担が大きいことやタイミ
ングよく訪問できないことのほか、高齢世帯へ
の見守り活動における問題や課題は。
答　新たな担い手が見つからないことから、担
い手の高齢化や固定化が進み、特定の人や世代
に負担が偏っている。また、近所付き合いが希
薄になりがちなマンションなどの居住者が増え
て昨今のプライバシーに対する意識の高まりに
より、見守り活動そのものに理解を示されない
人や、見守りを希望されない人が増えている。

		

商品
券

宗
そう

	文
ふみ

代
よ

議員

公明党
安城市議団

守
もり

口
ぐち

	晶
しょう

治
じ

議員

みらいの風
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一 般 質 問

アンフォーレについて

問　来年度、指定管理者のトヨタエンタプライ
ズ・キャッチネットワーク共同企業体からアン
フォーレ来館者をまちなかへ回遊させるような
提案があったか。
答　提案は①市内外の方が気軽に参加できるイ
ベント、②関連性のあるコンテンツを連携する
施設に配置する空間づくり、③まちなかへの回
遊企画、④情報発信ブースを設置し来訪者にイ
ベント情報や市の魅力も伝える。
　なお、賑わい創出事業の全てのイベントにお
いて中心市街地エリア内の公園等を使ったマチ
ナカプレイスメイキングの活用が盛り込まれて
いる。

女性の再就職への支援について

問　市の取り組
みを伺う。
答　子育て世代
の母親へのオン
ラインセミナー
や相談会を開催。
また病院・保育
所等に付設した
専用スペースで、
一定基準を満た
す病児・病後児保育をする民間事業者に市内在
住者の利用1回につき1万円を補助していく。
◆その他の質問…障害者手帳アプリについて等

農用地利用改善組合への補助金に	 	
ついて

問　最近3年間の補助金の推移は。
答　平成30年度711万円余、令和元年度590
万円余、令和2年度304万円余と減っている。
問　活動支援の対応の考え方は。
答　今年度から2か年で第3次安城市食料・農
業・交流基本計画を策定し、補助事業について
も見直しを図り、改善組合や組合員を含めた農
業関係者へのさらなる効果的な支援を検討する。

保育行政の充実について

問　保育士負荷の平準化に対する現状認識は。
答　正規保育士の時間外勤務削減に必要な延長
保育担当の短時間会計年度任用職員不足が課題。
問　保育士の負担軽減策や今後の対応策は。
答　今年度から園業務支援システムを全園で本
格稼働、ICT化や新たに施設管理を担う会計年
度任用職員を各中学校区に配置し、園の草取り
や保育室の消毒作業など保育士資格不要の業務
を受け持たせ、保育士が保育に専念できるよう
にしている。
今後の対応
策は、保育
士確保対策
として離職
した保育士
が復帰でき
る制度など
を設ける。

沓
くつ

名
な

	喜
き

代
よ

治
はる

議員

安城創生会

石
いし

川
かわ

	郁
いく

子
こ

議員

安城創生会

アンフォーレアンフォーレ
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二本木地域の側溝改修

問　美園町と緑町は、次年度から優先順位を決
めて計画的に側溝改修を実施することになった
が、どのような順位で改修をするのか。
答　標高の低いところを優先し、美園町はみそ
の保育園付近の二級河川吹戸川より南側から、
緑町については二本木小学校付近のJR東海道
本線より南側から進めていく。

インフルエンザ対策

問　世間では今年の感染爆発が噂されているが、
対策はどうなっているか。また、例年と違った
特別な対策を考えているのか。
答　ワクチンの接種率を高めるため65歳以上
の方に個人負担金1,500円で接種できる接種
券を9月に送付した。また、60歳以上65歳未
満で条件を満たす身体障害者手帳1級の方は申
請をすれば1,500円で、生活保護受給者や市
民税非課税世帯は無料で接種できる。一方、1
歳から18歳までは1回の接種につき1,000円
を助成する助成券を、1歳～小学生には2回分、
中学生～高校生には1回分を送付。なお、例年
と違った特別な対策は特に考えていない。

安城七夕まつりの夢

問　「安城七夕まつり」に対する現在の安城市が
持っている「マインド」、「思い」について確認す
る。
答　本市を発展
させていくこと
が、先人たちの
思いに応えるこ
ととなる。こう
した意味も踏ま
え、安城七夕ま
つりは本市のま
ちづくりに無く
てはならない一
大事業である。
問　「暗い時代からの復活」、「新たな夜明け」を、
どう市民に示すかが、次回の七夕まつりに課せ
られた使命だ。次の開催に向けての方向性は。
答　感染予防対策のため交通規制を行うエリア、
ステージイベントなどの規模縮小などを中心に
検討していく。
問　「規模縮小」というネガティブな発言は未来
を明るくしない。市民に「夢」「希望」を与えてこ
その「祭り」である。コロナからの「復活祭」とし
て行政主導で盛大に行う考えはあるか。
答　他市の情報や手法など参考になる部分を取
り入れつつ、今後も積極的に関わっていきたい。
問　「願いごとが叶うまち安城」として、いろい
ろな素材を活用しつつ、年間を通じ「安城七夕」
を通年の行事として転換を図っていくことにつ
いてどう考えるか。年間を通じてイベントを展
開していくことが市のブランド化に大きな貢献
をするのではないか。
答　来年度は、市制施行70周年の年であり、「と
もに、かなえる」をテーマに年間を通じ様々な
記念事業を企画していく。その先に「願いごと
が叶うまち」の姿が見えてくる。

白
しら

山
やま

	松
まつ

美
み

議員

新自民の会

寺
てら

沢
さわ

	正
まさ

嗣
し

議員

安城創生会

二本木地域の現状二本木地域の現状
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一 般 質 問

	中心市街地の活性化

問　昨年度の12月議会の答弁で、コロナ禍に
より将来の予算が見通しできないという理由で
先送りになっていた、令和3年度の事業化を目
指していた南明治第三土地区画整理事業の今後
のスケジュールは、どうなっているか。
　また、駅を中心とした将来のビジョンについ
ては、どのような絵が描かれているのか。
答　今後のスケジュールは、現在、地元権利者
で設立されたまちづくり協議会の会員から選出
された委員によって、新しい日常に対応した南
明治第三地区のあるべき姿について、今年度末
を目標に検討を進めている。
　市としては、こうしたまちづくり協議会の活
動を支援しながら、新たな区画整理の整備方針
を定め、地権者の方々と合意形成されたタイミ
ングで事業化をしていきたい。
　引き続き、土地活用勉強会や区画整理勉強会
を実施し、事業化に向けて、権利者の意識を高
めていく。
　駅を中心とした将来のまちづくりビジョンに
ついては、現時点では示すことはできないが、
「市民とともにつくり・つかう協創のまちづく
り」を進めるため、社会実験などを実施し、駅
を中心とした将来のビジョン策定に繋げていく。

eスポーツについて

問　来年の「市制施行70周年記念事業ケンサ
チeフェス」に向けて、考えていることは。
答　子どもから高齢者まで、障害のある人など、
幅広い市民の皆様に参加していただけるような
開催形態、プログラムにしたい。

電動車の普及促進のために

問　集合住宅への充電設備の設置に補助を行う
ようだが詳細は。
答　国が設備購
入費の概ね二分
の一以内を目安
に、機種に応じ
て上限30万円
までの補助を
行っており、その国の補助を受けた残りの自己
負担分について、国と同額の補助を行っていく。

市営住宅への入居条件について

問　市営住宅への入居の際、連帯保証人を今後
どのように扱うのか。
答　入居の要件については、連帯保証人のみに
限定せず、家賃債務保証会社も可能とするよう
検討していく。

プレイベントの様子プレイベントの様子

石
いし

川
かわ

	博
ひろ

英
ひで

議員

安城創生会

神
かみ

谷
や

	清
きよ

隆
たか

議員

安城創生会
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避難行動要支援者の防災

問　自ら避難することが
困難な障がい者・高齢者
等の避難行動要支援者に
ついて、「個別避難計画」
の作成が自治体の努力義
務となったが。
答　現在、約5,500人も
の要支援者を「避難行動
要支援者名簿」に登録し、
そのうち情報提供に同意した8割の要支援者に
ついて、避難場所や地域支援者などを記載し
た「個人台帳」を作成している。この個人台帳に、
避難経路や避難支援の実施者などを加え、個別
避難計画に発展させたい。
　実効性のある計画とするため、状況を把握し
ている地域の民生委員や自主防災組織のほか、
ケアマネジャーなどの福祉専門職と連携しなが
ら、優先度が高い要支援者から計画の作成を進
めていく。
問　避難行動要支援者の避
難訓練の実施は。
答　要支援者が災害時に避
難するには、自主防災組織
等の地域住民の協力は不可
欠であり、事前に訓練を実
施することは重要である。
　自主防災組織では、市が
作成した「避難行動と避難所開設・運営の手引き」
を参考に、大規模災害の発生に備え、要支援者
への対応方法や支援体制づくり、避難行動等の
訓練に取り組んでいただいている。
問　自主防災組織が実施する避難訓練の案内は
町内会未加入者には届いていない。町内会未加
入の避難行動要支援者名簿登録者に案内等を行
うことはできないのか。
答　引き続き自主防災組織の協力をいただき、
進めていきたい。

	名鉄新安城駅の協定完了実績報告書

問　名鉄新安城駅改修工事に係る完了実績報告
書について、情報開示請求を行った。その結果、
黒塗りの無い資料が11.95％、一部黒塗りの資
料が47.27％、全部黒塗りの資料が40.78％
だった。大半が塗りつぶされている状態につい
て、どう考えるか。
答　情報公開条例第7条各号に規定する非開示
情報を削除し、それ以外の情報を開示した。

避難所の開設、運営

問　居住地、町内会の加入・未加入などによっ
て、避難者に待遇の差が生じることは無いと考
えるが、間違いないか。また、避難所運営委員
会には行政担当者や施設管理者が構成員として
加わっているが、仮に差別的な対応が行われた
場合、どのような対応をするか。
答　居住地
や町内会へ
の加入状況
などにより、
避難者の待
遇に違いが
生じることはない。もし避難者の待遇において
差別的な対応が行われている場合は、避難所運
営委員会で協議し、適切な対応が行われるよう
是正を促していく。

森
もり

下
した

	祥
さち

子
こ

議員

日本共産党
安城市議員団

石
いし

川
かわ

	翼
つばさ

議員

新社会

公開された資料公開された資料
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会派別賛否（○賛成、×反対）

安
城
創
生
会

公
明
党

み
ら
い
の
風

新
社
会

共
産
党

新
自
民
の
会

無
所
属12月定例会に提出された案件 結果

市
長
提
出
議
案

第65号　��市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 ◯ ◯ ◯ × × ◯ ◯

第66号　�市職員退職年金、退職一時金等に関する条例及び市職員退職年金等の特別
措置に関する条例を廃止する条例の制定 原案可決 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

第67号　�特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める
条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

第68号　�国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

第69号　�印鑑の登録及び証明に関する条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 ◯ ◯ ◯ × ◯ ◯ ◯

第70号　�手数料条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

第71号　�令和3年度一般会計補正予算（第5号） 原案可決 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

第72号　�令和3年度一般会計補正予算（第6号） 原案可決 ◯ ◯ ◯ × × ◯ ◯

第73号　�令和3年度国民健康保険事業特別会計補正予算（第2号） 原案可決 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

第74号　�指定管理者の指定（総合福祉センター等） 原案可決 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

第75号　�指定管理者の指定（安城市中心市街地交流多目的スペース及びイベント広
場） 原案可決 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

第76号　�指定管理者の指定（安祥閣） 原案可決 ◯ ◯ ◯ × ◯ ◯ ◯

第77号　�指定管理者の指定（柿田公園及び里緑地） 原案可決 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

第78号　�令和3年度一般会計補正予算（第7号） 原案可決 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

諮
問 第２号　�人権擁護委員の推薦 異議ない旨

答申 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

※10月15日「志」が解散。同日、白山議員が「新自民の会」を結成。永田議員は無所属（会派に属さない）議員です。

12月定例会　議案などの審議結果

※	議案名と会派名は、一部省略して記載しています。
　� 公明党➡公明党安城市議団
　� 共産党➡日本共産党安城市議員団

個人別審議
結果はこちら

行政調査行政調査をを行いました行いました報告報告

議会運営委員会　10月19日～20日

◆京都府舞鶴市　『「新しい議会の姿」を目指す取組の全体像について、オンライン会議の導入
について』
　舞鶴市議会では、コロナ禍となり「新しい生活様式」を踏まえつつ、議会の役割や機能をさら
に充実・強化していく新しい議会を目指し、ICTを活用した議会の「見える化」「機能の強化・
効率化」に取り組んでいた。また、オンライン
会議に向けた環境整備と条例改正を行い、委員
会のオンライン会議を可能にし、非常時におけ
る対応や効率的な議会運営の強化が図られてい
る。本市議会においては、既存の条例や規則を
デジタル時代に対応するよう、見直しも視野に
充分に議論する必要があると考える。

安城創生会	18人　 公明党	3人　 みらいの風	3人　 新社会	1人　 共産党	1人　 新自民の会1人※　 無所属	1人※

※紙面の都合により一部のみの掲載です。全報告書はウェブサイトでご覧ください。

先進地
の

事例を
調査！

行政調査行政調査
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戦略的モビリティマネジメント特別委員会　10月13日～15日

◆�広島駅周辺地区まちづくり協議会（広島県広島市）『広島駅まち協議会エリアマネジメントに
ついて』
◆�株式会社ディスカバーリンクせとうち（広島県尾道市）　『尾道の再生プロジェクトについて』
◆�愛媛県松山市　　『「歩いて暮らせるまち松山」花園町通りと松山市駅前広場の取組について』
　松山市は50万人都市ながら中心市街地から5km以
内に80％近くの人が住んでいること、松山城や道後
温泉など観光客が多く訪れるなどの特徴がある。人口
減少、少子高齢化、大型商業施設が郊外に移転したこ
と等により、中心市街地での交通量も35年前の約半
分までに減少。車中心の交通体系から「歩いて暮らせ
るまちづくり」へと転換していった。6車線あった車
道を2車線に縮小し、それにより生まれた空間を自転
車道や歩道に再配分。また沿線商店街による建物の正面デザインの統一が行われ、道路と建物
が一体となった良好な景観が形成されていた。整備後は歩行者通行量が2倍に増え、広くなっ
た歩道ではイベントが開かれ賑わいが生まれている。
　社会実験による効果検証を行い、模型やCGでは実感できない課題や効果を設計に反映でき、
地域の不安や混乱を少しでも解消する見習うべき手法である。車両が増加している本市とは環
境が異なるが、社会実験で住民に納得してもらう手法は参考になる。

未来型施設整備研究特別委員会　11月10日～12日

◆山形県長井市　『新庁舎の建設について』
◆�ところざわサクラタウン（埼玉県所沢市）�　『公民連携による施設整備について』
◆�東京都西東京市　『指定管理者による公園の一括管理について』
　西東京市の公園は小規模公園や緑地が多く分散して
いる状況である。公園の指定管理者制度導入は比較的
規模の大きい公園単体のことが多いが、一定の区域、
西東京いこいの森公園を中心に54公園を一括管理し
ている。これは市全体の6分の1の区域に及ぶ。大き
な特徴として、市民協働のノウハウを持つ人員を配置
し、市民ボランティア等との協働による公園管理を積
極的に推進することを明確に位置付けている。地元農
家と連携したマルシェの開催や花壇づくりなど充実を図り、自主事業では収益の高い事業も手
がけ、来園者の増加、アンケートの満足度も高く大きな成果をあげている。企画力、営業力な
ど民間ならではの強みを発揮している。
　市民協働推進を最重要目的にしたことで、単なる業務委託の延長ではなく、民間能力を最大
限に発揮できような制度となるように導入段階で工夫していることは参考にしたい。

委員長：大屋明仁　副委員長：森下祥子
委　員：�稲垣退三、法福洋子、深津修、石川翼、辻山秀文、野場慶徳

懲罰特別委員会を設置。	 	
12月7日に委員を選出しました。

松山市　花園町通りにて松山市　花園町通りにて

西東京いこいの森公園にて西東京いこいの森公園にて
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検索安城市議会

あんじょう市議会だよりは、古紙を
70％使用した再生紙と大豆油インキ
を使用しています

発行者：安城市議会　編集者：市議会だより編集委員会
問合せ：安城市議会事務局　〒446–8501�安城市桜町18–23
Tel.0566–71–2252／ Fax.0566–77–8200／ E-mail：giji@city.anjo.lg.jp

・開始時刻はいずれも午前10時(予定)からです。
・請願、陳情の提出締切りは2月18日（金）です。

3月� 2日（水）�開会・市長施政方針
� 4日（金）�代表質問
� 7日（月）�一般質問
� 8日（火）�一般質問
� 10日（木）�議案質疑
� 11日（金）�市民文教常任委員会
� 14日（月）�産業建設常任委員会
� 15日（火）�健康福祉常任委員会
� 16日（水）�総務企画常任委員会
� 22日（火）�閉会

� 4日（金）�午後1時
� 9日（水）�午後6時
� 15日（火）�午後6時
� 18日（金）�午後6時

地上デジタル11チャンネル
で録画放映されます。

放映（録画）放映（録画）3月定例会の開催予定

　12月15日、議会事務局実務研究会の北村純一氏をお招
きし、『議会内の発言と議会外のSNSに関する注意点』をテ
ーマにした研修会を開催しました。
　参加者からは、「発言、発信の重要性が再認識できた」「全
議員が、発言に対し大変重いものであるという共通認識を
持てたことは良い」「住民全体の代表者の自覚を持って、俯
瞰的な観点でとらえるように努力したい」などの意見があ
りました。

10月

５日 議会運営委員会

11月

22日
議会運営委員会
総務企画部会

25日
全員協議会
議会運営委員会
12月

7日 議会運営委員会

9日 産業建設常任委員会・
部会

10日 市民文教常任委員会
13日 健康福祉常任委員会

14日 総務企画常任委員会・
部会

15日 議会運営委員会
20日 議会運営委員会

委員会・部会などの
主な活動状況

全議員研修会

　私がこのデザインを作った意
図は、安城南高校は学校行事を
楽しむことができるため、少し
でも行事の様子を見て欲しいと
思い作成しました。私が入学し
てからは、コロナ感染症予防対
策で中々思い通りに行事ができ
ていません。しかし、その中で
も自分で考え友達と協力し合っ
て行事に取り組みました。
　私たちの安城南高校は、笑顔
が輝く素敵な場所です。学校生
活が充実している様子が、少し
でも伝わったらいいなと思いま
す。
安城南高等学校�2年�清水�彩香

表紙の説明

北村純一氏北村純一氏
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